

## **Brixen Water Light Festival 2020 powered by durst**

Vom 8. bis 31. Mai 2020 findet das *Brixen Water Light Festival powered by durst* statt. Anlässlich der vierten Ausgabe wird das Festival mit Installationen auch in Franzensfeste, Klausen und Neustift erweitert. Lokale und internationale Künstler/innen verwandeln die unterschiedlichen Wasserstandorte mit ihren kreativen Ideen und besonderen Installationen in ein Lichtermeer. Reflektionen über ökologische, wirtschaftliche und soziale Aspekte rund um das Thema Wasser stellen die Grundlage eines jeden künstlerischen Schaffens dar. Mehr als 20 Brunnen, der Zusammenfluss von Eisack und Rienz und weitere kulturhistorische Schätze werden neu interpretiert und mit unterschiedlichen Licht- und Kunstwerken in den Vordergrund gerückt. Unter dem Motto „Wasser ist Leben – Licht ist Kunst“ entsteht eine einzigartige Atmosphäre, die eine völlig neue Wahrnehmung der Wasserorte ermöglicht. Durst, als Hauptsponsor und Co-Namensgeber des diesjährigen Water Light Festivals, steht stellvertretend für die Innovationskraft und das verantwortungsvolle Unternehmertum in Brixen. Als einer der führenden Hersteller von digitalen Druck- und Produktionstechnologien, setzt das Unternehmen weltweit Impulse für eine nachhaltige, wasser- und energieschonende Produktion in vielen Branchen. Täglich ab 21 Uhr in Brixen, Franzensfeste, Klausen / Südtirol  
Nähere Informationen unter: [www.brixen.org/waterlight](http://www.brixen.org/waterlight)

## **Brixen Water Light Festival 2020 powered by durst**

Dall'8 al 31 maggio 2020 si terrà il *Brixen Water Light Festival powered by durst*. In occasione della quarta edizione il festival si amplia con installazioni anche a Chiusa, Fortezza e Novacella. Artisti locali e internazionali trasformeranno tutti i punti d'acqua di Bressanone e dintorni in luoghi luminosi e magici, grazie alle loro idee creative ed a speciali installazioni. Riflessioni su aspetti ecologici, economici e sociali legati all'acqua stanno alla base di ogni ragionamento artistico. Più di 20 fontane, la confluenza tra i fiumi Isarco e Rienza e altri tesori storici e culturali saranno reinterpretati in modo nuovo e trasformati in luoghi ricchi di luci ed opere d'arte. Con il motto "Acqua è vita - luce è arte", a Bressanone, Chiusa, Fortezza e Novacella si crea un'atmosfera unica che permette una percezione completamente nuova dei luoghi d'acqua. Durst, in qualità di sponsor principale e partner del Water Light Festival di quest'anno, è sinonimo di forza innovativa e di imprenditoria responsabile a Bressanone. In qualità di uno dei principali produttori di tecnologie di stampa e produzione digitale, l'azienda fornisce impulsi in tutto il mondo per una produzione sostenibile, a risparmio idrico ed energetico in molti settori industriali.

Tutti i giorni dalle ore 21 a Bressanone, Chiusa, Fortezza / Alto Adige  
Ulteriori informazioni sul sito: [www.brixen.org/waterlight](http://www.brixen.org/waterlight)

## **Brixen Water Light Festival 2020 powered by durst**

The *Brixen Water Light Festival powered by durst* celebrates this year its fourth edition and takes place from 8th to 31st May 2020 in Brixen/ South Tyrol. On the fourth edition, the festival is extended with installations also in Franzensfeste, Klausen and Neustift. Local as well as international artists will transform the water sites of Brixen and surrounding area into a unique light ocean through creative ideas and different light installations. Reflections on ecological, economic and social aspects related to water are the basis of all artistic considerations. The light and contemporary artists will put a new spin on more than 20 fountains and set in scene the impressive confluence of the two rivers Eisack and Rienz and numerous historic and cultural treasures with different light and artwork installations. Under the motto "Water is life - light is art", a unique atmosphere is created in Brixen, Franzensfeste, Klausen and Neustift which enables a completely new perception of the old town and its water locations. Durst, as the main sponsor and co-name partner of this year's Water Light Festival, is representative of the innovative power and responsible entrepreneurship in Brixen/Bressanone. As one of the leading manufacturers of digital printing and production technologies, the company provides impulses worldwide for sustainable, water- and energy-saving production in many industries.

Daily from 9 pm in Brixen, Franzensfeste, Klausen / South Tyrol

More information on: [www.brixen.org/waterlight](http://www.brixen.org/waterlight)